
COMPTE-RENDU DE L’UNC-ALPES pour l’ASSEMBLEE GENERALE 2020 

Comme les années précédentes, la 1ère manifestation 2019 aura été la présentation des vœux de l’association, le 
20 Janvier à l’église Ste Bernadette à Annecy, en présence de M. le Préfet. L’animation avait été assurée par le 
groupe « Ceux d’en haut » devant 850 personnes. 

Après les souhaits de bienvenue de M. Guedon Président de la commission sociale et solidarité, le Président Hubert 
Bornens devait conclure par ces mots : « nous préférons l’enthousiasme à la morosité et la violence, seul l’avenir 
nous intéresse ». Les invités ont été conviés à partager la traditionnelle galette et le verre de l’amitié servis par les 
membres de la commission qui sont à remercier pour leur parfaite organisation. 

 

 

 

 

 
Janvier, février et mars sont les mois des A.G des sections. Nous avons pu répondre favorablement à l’invitation de 
31 sections, pour partager leurs travaux. C’est toujours un moment riche d’échange et de convivialité. Au-delà du 
fait qu’elles sont statutairement obligatoires, elles démontrent leur vitalité. Nous les remercions pour leur accueil. 
C’est aussi le moment des passations de pouvoir, ceci a été le cas pour 6 sections : Rumilly, Meythet, Thônes, Ferney 
Voltaire, Combloux et Seyssel. 

 

 

    

 

 

 

En mars, la préparation de l’A.G nécessite toujours des réunions de bureau et de C.A. Le dernier du 1er trimestre 
s’est tenu à Cornier (section de Reignier) afin d’approuver les comptes et divers C.R qui sont présentés à l’A.G. 
Andrée Neveu Perret en a assuré l’intendance avec la main d’œuvre de Pierres de Gué, ce dont nous les remercions.  

 

      

 

 

 

 

  



Le 31 mars, nous avons honoré au mieux les cérémonies des Glières présidées par le Président de la République. 

Assemblées générales : C’est Thônes qui nous a très bien accueillis. L’occasion de rendre hommage à son légendaire 
ex-président Joseph Eusèbe et de récompenser son successeur Charles Palacios ainsi que trois de leurs adhérents. 
Sur proposition du C.A, l’assemblée (soit les 102 sections présentes ou représentées) a voté pour une cotisation de 
15 € en 2021 et 9 € pour l’abonnement facultatif du journal, proposition adoptée à l’unanimité moins 1 voix contre 
et une abstention. Tous les autres rapports ont été adoptés à l’unanimité. La séance de travail s’est terminée par 
l’intervention de M. Eche-Puig directeur de l’ONAC et de M. le maire de Thônes. Buffet et verre de l’amitié ont été 
servis par la section. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous avons collaboré à la réalisation d’un DVD réalisé par J F Bocquet de Cluses. Seize intervenants évoquent leur 
vécu en AFN avec une émouvante sincérité. Le conseil départemental a apporté son aide financière pour cette 
réalisation. Ce DVD est toujours en vente auprès de notre secrétariat au prix de 20 €. Demandez-le, cela peut être 
un cadeau à remettre lors d’une visite à un adhérent en difficulté. 

Le 8 Juin, beaucoup de belles cérémonies avec une participation en hausse, notamment des enfants et familles. Les 
établissements scolaires apportent leur soutien et sont à remercier tout comme nos porte-drapeaux bien 
« douchés » ce jour-là. 

Courant Juin, passation de pouvoir. Après 45 ans de fidèle service, notre porte-drapeau départemental Claude 
Fesnières, a passé le relai à Joseph Benoit (d’Annecy). Claude avait été blessé en Algérie et sa santé ne lui permettait 
plus d’assurer sa mission. Merci Claude, merci Joseph. 

 

 

 

 

 

 



Du 20 au 25 juin : le congrès national de L’UNC s’est déroulé à St Malo avec la participation de 47 adhérents UNC 
ALPES. Félicitations aux organisateurs Annéciens. 

Le 20 Juillet, RDV à Ville la Grand pour le concours de pétanque organisé par la section de Vétraz. J. Roguet, avec 
sa commission « sport-loisirs » qui avait vraiment bien fait les choses. Ce fût une belle journée d’amitié et de 
convivialité, tant pour les gagnants que les perdants !  

 

 

 

 

 

Août : congés 3 semaines pour nos secrétaires et 3 pour vos serviteurs, en assurant quelques permanences  tout 
de même. 

Le 31 août, c’était la journée pédestre sur Lullin préparée par la section de Bons. C’était forcément tout bon ! Une 
belle journée au Mont Forchat pour 180 participant(e)s toujours jeunes. Il y eut une courte partie officielle en 
présence de 2 drapeaux pour la remise de deux distinctions avant le réconfort montagnard..  Bravo aux 
organisateurs locaux et à la commission. 

 

 

 

 

 

 

Septembre : c’est la préparation du congrès avec la section de Cluses. Plusieurs rencontres sont nécessaires et 
imposent une réunion de Bureau et un C.A qui s’est tenu à Bonneville et nous remercions M. le maire et le Président 
André Bussat pour leur accueil.  

 

 

 

 

 

 

  



Le congrès a pu se tenir grâce à la volonté des adhérents locaux , du Président Henri Méruz et de ses  
adjoints. Le secrétaire Jo Crétin (nouveau membre du C.A) aura été la cheville ouvrière incontournable. Un grand 
merci à la municipalité, sans son aide il n’aurait pas été possible de faire aussi bien ! Bravo à vous tous qui avez su 
motiver vos adhérent(e)s, organiser les déplacements et faire un bon accueil à la tombola qui nous a apporté une 
manne supplémentaire pour la commission sociale. Ses responsables vous remercient. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le 25 septembre, journée nationale pour les Harkis, cérémonie à Bonneville pour rendre hommage à nos frères 
d’armes. Vous avez été nombreux à être présents. C’est bien pour leurs familles et mention bien aux sections locales 
qui ont également organisé des cérémonies à leur niveau. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



En Octobre, 5 réunions de secteur ont eu lieu : à Bons /Brenthonne pour le Chablais, Feigères pour le secteur de St 
Julien, Scionzier pour la vallée de Cluses, Annecy pour le bassin annécien, et Montbonnot pour les sections du 
Dauphiné. A noter que ce type de réunion est généralement bien apprécié car il permet des temps d’échange et 
d’écoute plus approfondis et complète notre A.G départementale plus statutaire. 

Le 11 novembre, vous avez été nombreux à organiser de belles cérémonies dans toutes nos communes, 
rassemblant une assistance toujours plus nombreuse. Une meilleure implication des établissements scolaires avec 
les enfants est réconfortante. Le souvenir Français est très présent dans cette réussite. La Voix du combattant en a 
fait largement écho. 

 

 

 

 

 

 
Le 5 décembre, nous avons constaté que si la fréquentation diminue à Annecy pour cause de déplacement ou de 
parking, elle se maintient dans une vingtaine de communes et plus particulièrement dans celles qui sont concernées 
par un ou plusieurs morts en AFN. C’est bien pour leur mémoire et leur famille. 

 

 

 

 

 

 

Nous avons clos l’année par un important conseil d’administration, précédé d’une réunion de bureau à Annecy le 
vieux avec un important ordre du jour développé (soit 3h30 de réunion pour faire un bilan de l’année et déjà 
évoquer les activités 2020).  

 

 

 

 

 

Nous remercions nos secrétaires pour leur disponibilité et leur implication dans la vie de notre association ; elles 
font de leur mieux pour satisfaire vos demandes, que ce soit au téléphone ou à l’accueil à nos bureaux. Je vous 
remercie de votre écoute. 
   Michel PECCOUX 

Secrétaire Général 

 


